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『真光寺川 里親の会』通信 
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夏の楽しい行事として毎年７月に真光寺まつりを開催してきました。子ども達に

思い切り真光寺川で遊び、自然に親しんでもらいたいと考えたからです。２００

２年を第１回に、昨年で第８回になり、参加する子ども達もふえてまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜ中止するのか？ 
子ども達が川を楽しむ環境が確保できないと考えたからです。 

昨年後半あたりから水がきれいでなくなってきました。時には乳白色や暗緑色に

濁ることがあります。毎日のように川一面に泡が、それも大粒の泡が見られるよ

うになってきました。透明度も落ちてきました。５月中旬、大量のコイが死んで

浮かぶ事件がありました 

来年は『真光寺川まつり２０１１』を開催したい 
わたくしどもは真光寺川をきれいな流れにしてまつりを復活したいと考えてい

ます。流れの監視を怠らずきれいにする手だてを尽くしてまいります。これまで

続けてきた水質調査を一層強化します。 

お願い 

是非地元の皆さんのお力添えを頂きたいのです。泡の発生等異常にお気づきの

際はメモに記しメダカポストに投函下さい。情報をもとに汚れの発生源を突き止

め，行政に通報し，断ち切るようにしたいのです。 

 

 

 
 ６月中旬真光寺川の管理者である東京都南多摩東部建設事務所（工事業者：南州建設開発興業

㈱）によって、平成橋の下流約 42 メートルの両岸にジャカゴ（蛇籠）が設置されました。 

真光寺川まつり２０１０- 残念ながら中止します 
 

平成橋の下流にジャカゴが設置されました。 

  昨年度 川まつり 開会式 昨年度 川まつり 魚とり 
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 ジャカゴは金網に石を詰めて沈めたものですが、川の擁壁が水流で削り取られるのを防ぐほか

直径２０㎝位の石を沢山埋めることでスキ間に植物や魚や微生物などが住みつき水質の浄化に

も役立つといわれています。今回

設置されたのはジャカゴのうちで

直線的に設置されるフトンカゴ（

布団籠）と呼ばれるものです。真

光寺川を清流にする会では川の上

流域の水質が特に悪く魚類等の生

物が極めて少ないことから、この

流域の生態系を改善するため平成

２０年からジャカゴの設置を要請

してきました。今回はその要請の一部がかなったものです。川の水質改善が期待されます。南東

建では今後も設置場所の延長を約束してくれています。時間はかかるとは思いますが、粘り強く

水質の改善に取り組んで行きたいと思います。             

 

 
 

平成 2１年度(平成 2１年 4 月～平成 2２年 3 月)の 

会計報告をいたします。 
収   入 支     出 

前期繰越金 91,043  里親通信発行費計 10,336 

寄付 81,749 （印刷等作成費）  

講師料 7,000 川まつり費用 14 ,424 

丘の上まつり売上 1,060 ホームページ維持費 22,155 

 （野津田）   打合せ会場費 6,000 

    雑費 1,665 

  支  出  計 54,580 

収 入 計 180,852 次期繰越金 126,272 

注）切手寄付１１２２０円相当をいただき、里親通信の 

   郵送に使用致しました。 

注）平成２２年 3 月末の会員数は清流にする会 39 名、 

里親の会 94 名、計 133 名でした。 

  

           鶴川６丁目の西木康雄様からのご寄付、めだかポスト・一木会からの寄

付を合算し６月は 11,538 円でした。里親の会の活動に対して皆様のご厚志に感謝いたします。 

 

 

 ６月１3 日は晴天に恵まれ２４名の皆さんが清掃に取り組んで

いただきました。今回は特に町田クレインライオンズクラブから

１０名の皆さんがご参加いただきました。有難うございました。

この日は川の透明度が落ち、川底には藻が繁茂しぬるぬるの状態

で、７月の川まつりは大丈夫かなと不安にさせる状況でした。 
 

 

ご一緒に川をきれいにしませんか。どなたでも大歓迎です。 

『 http://www.shinkojigawa.com/』 ホームページへご意見ご感想をお寄せ下さい 
 

『真光寺川 里親の会』会長：山口 拓郎 町田市鶴川 1-10-13  ℡/Fax 042-735-0382 

事務局：町田市広袴 3-24-11 山本隆治 ℡/Fax 042-736-0214 e-mailryuji.yamamoto@beach.ocn.ne.jp 

里親の会・２００９年度会計報告 

６月の清掃報告 

８月の清掃日は 8 日（第 2 日曜日）です。集合：下堰親水場 9：30 

 

 

≪川の風景≫ 

野田会員からカモの親子とカワセミの写真

とメールが届きました。 

『カモの雛はだいぶ大きくなりました、８

羽です。昨年は３・４組の雛がいましたが、

今年はまだ１組しか見ていません。同じ６

月１７日久し振りにカワセミを見ました』 

 

              
 

 

 

 
山本会員から『広袴調整池で６月３０日に

今年２回目のバンの雛 7 羽を見ました』。 

★川にまつわる情報をお寄せ下さい。 

 権現橋の付近で 広袴調整池 

クレインライオンズの皆さんと 

 

『めだかポスト』 

ジャカゴ設置 施行後 ジャカゴ設置 施行前 


